



arthon

C'est reparti pour Gym Arthonic

L'association Gym Arthonic a, comme les autres, arrêté son activité quand le confinement est survenu au mois de mars. Grâce aux réseaux sociaux, les adhérents ont tout de même pu continuer à faire du sport avec Jordan, qui postait, chaque semaine, une séance à réaliser. Des vidéos de la Fédé-

ration Sport pour tous, pour les seniors, ont également été mises en ligne.

Avec l'annonce du déconfinement, le bureau présidé par Fabienne Hauswald et les coaches ont réfléchi à la reprise dans le respect du protocole sanitaire en vigueur et pour la sécurité de tous. Ainsi, la décision de

ne pas faire reprendre les enfants ainsi que les seniors a été prise.

Les adhérents ont reçu des formulaires d'inscription en ligne pour limiter les participants à neuf; les cours ont lieu en extérieur, avec des horaires décalés afin d'éviter les croisements.

Tout le monde a respecté les contraintes avec sourire et bonne humeur en savourant le plaisir de pouvoir refaire du sport ensemble.

Depuis le 22 juin, le protocole s'est allégé. Toutefois, les espaces de 4 m² par personne sont maintenus, tout comme l'utilisation du gel hydroalcoolique avant et après le cours.

Les membres du bureau espèrent bien revoir tout le monde à la rentrée sportive, prévue en septembre.



La bonne humeur est de rigueur.